

Vélo et marche autour de Verdun

Pentecôte 2014 : 7,8,9 juin

Notre traditionnel week end de Pentecôte se déroulera cette année aux alentours de Verdun du **samedi 7 juin au lundi 9 juin 2014**.

« Verdun et la Meuse sont des symboles de la Première Guerre Mondiale. De 1914 à 1918, de l'Argonne au Saillant de Saint-Mihiel, de Vauquois aux Eparges, toute la Meuse est en première ligne. Au centre de ces champs de bataille, le plus grand, le plus mondialement connu : celui de Verdun. La bataille de Verdun a connu une telle intensité qu'elle est devenue la mère des grandes batailles du 20ème siècle. »

Mais si la Grande Guerre a marqué à jamais la Meuse et la région de Verdun, la nature a toutefois repris ses droits, notamment sur les 17 000 hectares de forêts .

La région est prédestinée à la randonnée à pied et à vélo grâce à un maillage de petites routes et de chemins balisés, alternant forêts, cultures et pâtures, qui permettra des découvertes surprenantes et des trésors insoupçonnés.



Hébergement

Ce sera en auberge de jeunesse à Saint Mihiel :

- ✓ en dortoir de 4 à 22 lits.
- ✓ demi-pension (nuitée, dîner, et petit-déjeuner)

Circuits

En semi itinérant pour les cyclos (premier et dernier jour avec sacoches)

Inscription

Le coût est de 95 € par personne. Le club prend en charge 20 € par personne.

Votre participation est donc de 75€ pour les 2 jours, transport compris

Contactez-nous pour toute précision ou information complémentaire.

Bulletin d'inscription

Prénom / Nom :

	Vélo	Marche
Se propose comme chauffeur	oui	non

À remettre accompagné d'un chèque de 75€ à l'ordre du Randonneur Club Marcquois dans le casier de Dominique pour le 7 mars .